



Santiago, 7 de Julio de 2025

Señora
Viviana Delgado Riquelme
Presidenta
Comisión de Cultura, Artes y Comunicaciones
Cámara de Diputados
Presente

Ref.: Oficio sobre cobertura deportiva en programación de TVN

De mi consideración:

Junto con saludarla cordialmente, me dirijo a usted en representación de Televisión Nacional de Chile, en atención al oficio remitido por esa Honorable Comisión, mediante el cual se solicita información sobre la no inclusión en nuestra programación de los encuentros deportivos relacionados con la participación de la selección chilena femenina de básquetbol en el campeonato "FIBA AmeriCup 2025" y la Copa América de Vóleybol 2025, ambos actualmente en desarrollo en nuestro país.

En primer lugar, quisiéramos reiterar que el deporte es un eje central dentro de la misión pública de TVN, lo cual se ha expresado sostenidamente en nuestra programación y en nuestras coberturas editoriales a lo largo del tiempo.

Para lo que resta de 2025, TVN proyecta una robusta agenda deportiva. Entre los eventos más destacados se encuentran la Copa América Femenina en Ecuador (julio), los Juegos Panamericanos Junior en Asunción (agosto), el Mundial de Atletismo en Tokio (septiembre), tres Mundiales de Gimnasia y el Ironman de Valdivia, junto a otras coberturas relevantes.

En relación específica al campeonato FIBA AmeriCup 2025, lamentamos profundamente no haber podido adquirir los derechos de transmisión, los cuales fueron ofrecidos por un valor aproximado de USD 120.000 por parte de Torneos (compañía Argentina que administra derechos deportivos). Este monto representa una cifra muy alta para la realidad económica de nuestra empresa, que atraviesa una situación de crisis financiera ampliamente conocida. Dicha restricción nos ha obligado a priorizar estratégicamente las coberturas deportivas, en función de su impacto, alcance y viabilidad económica.



De todas formas, quisiéramos informar a esta Comisión que si estaremos presentes en la cobertura del Torneo Pre Clasificatorio americano al Mundial 2027 que se disputará en Valdivia los días 8, 9 y 10 de agosto de 2025. Esta señal de compromiso con las disciplinas emergentes y con el desarrollo deportivo regional reafirma nuestra voluntad de seguir cumpliendo nuestro rol como canal de todos los chilenos.

Agradecemos el interés permanente de esa Comisión por fortalecer el rol público de los medios y reiteramos nuestra disposición a seguir colaborando y dialogando sobre estos temas tan relevantes para el país.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Francisco Vidal Salinas', written over a horizontal line.

FRANCISCO VIDAL SALINAS
Presidente Directorio TVN